
Al via la raccolta dei rifiuti porta a porta

La  scorsa settimana si è svolta la prima commissione per iniziare a parlare della raccolta dei rifiuti porta a porta in tutto il
territorio comunale. Anche il nostro pensiero va in quella direzione e cioè all'attenzione del bilancio ambientale. Siamo
coscienti che non si può fare altrimenti. Tuttavia riteniamo di essere, come sempre, in colpevole ritardo e non di poco se si
pensa che in molte realtà del nord Italia questa raccolta è iniziata 20 anni fa.
In ogni caso in commissione, noi del PdL, abbiamo cercato di dare il nostro contributo (appena ce lo
consegneranno pubblicheremo il verbale della seduta), proponendo migliorie al servizio in base anche all'esperienza dei
comuni che nel nostro territorio hanno già iniziato questo servizio. Come abbiamo detto in campagna elettorale e riportato
sul libretto elettorale, non siamo per niente convinti della gestione Publi* in quanto a nostro avviso c'è poca trasperenza
su molti aspetti: dalla gestione del servizio alle assunzioni, dalla violazione della privacy all'effettivo utilizzo del materiale
riciclato con molta fatica dai cittadini, dall'aumento della tariffa e molto altro. Abbiamo fatto molte proposte e le abbiamo
trasformate in mozioni. Ma molto altro faremo e chiunque abbia voglia di dirci la sua opinione, non deve far altro che
inviarci una mail all'indirizzo info@pdl-capraia-e-limite.it  o andare sul form del sito e inviarci un messaggio. La nostra
posizione quindi è molto chiara: Si al servizio. No a questa gestione che ci sembra un miscuglio di competenze tra
gestione privata e pubblica dove l'unica assente è la trasparenza. Grazie a tutti per l'eventuale apporto.
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